



El representante maulino mostró con orgullo su reconocimiento.

**RODOLFO DÍAZ**

## Agricultor y dirigente cooperativista de Teno fue reconocido en La Moneda

**SANTIAGO/TENO.** Como un destacado representante del cooperativismo y las transformaciones productivas del campo, fue reconocido Rodolfo Alejandro Díaz, pequeño productor de cerezas y activo dirigente de agricultores en Maule, en el acto por el Día de las Campesinas y Campesinos que encabezó el Presidente Gabriel Boric.

Díaz, nacido en Teno en 1963, quien preside la Cooperativa Provincial Campesina Agro Frutícola Rauco, fue galardonado a propuesta de las organizaciones campesinas nacionales que también premió a Ana Luisa Sepúlveda, emblemática defensora de los derechos de las mujeres rurales, y Juan Enrique Mellado, dirigente histórico del campesinado desde la época de la Reforma Agraria.

El Presidente Boric, junto al ministro Esteban Valenzuela y el director nacional de Indap, Santiago Rojas, les entregó una simbólica escultura y destacó que la reforma y sus dirigentes -antes, durante y después-, dieron "existencia en la sociedad a los campesinos y campesinas".

"Me parece muy bien por los años que llevamos como agricultores, yo empecé muy chico a ser agricultor y pucha que hemos sido esforzados trabajando", comentó a propósito de este reconocimiento.